

Übrigens:

Kabel Deutschland wird unabhängig von der Versorgung in Sülfeld eine Hauptleitung in offener Bauweise von Sülfeld über den Vierthof nach Itzstedt verlegen. Das bedeutet, dass der neue Fußweg am Neuen Weg dafür aufgenommen werden muss.

GUT, dass wir Verbundsteine und keinen Asphalt gewählt haben.

SCHLECHT, dass Kabel Deutschland bei der Beteiligung öffentlicher Belange im Rahmen der Straßensanierung uns dazu keinen Hinweis gegeben hat, die Gemeinde diese Baumaßnahme aber trotzdem nicht verhindern kann.

LED-Straßenlampen

Bereits im Sommerbrief 2013 haben wir über die geplante Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf LED-Technik berichtet. Bei 272 Straßenlampen sollen die Leuchtköpfe durch hocheffiziente LED-Mastansatzleuchten ersetzt werden. Für diese Maßnahme wurden die Gesamtinvestitionen auf EUR 180.000,-- geschätzt. Eine Förderungsbewilligung i. H. v. 20 % der Investitionskosten durch das Bundesumweltministerium liegt seit August vor. Die Umsetzung der Maßnahme ist für das Jahr 2014 vorgesehen. Die notwendigen Haushaltsmittel sind bzw. werden in den Haushalten 2013 und 2014 eingeplant. In der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung soll eine Info-Veranstaltung über LED-Beleuchtung stattfinden. Vor der Durchführung der Ausschreibung sollen zunächst Musterleuchten in der Gemeinde installiert werden, damit sich die Bürger einen Eindruck über die Lichtleistung, die Ausleuchtung und die Blendwirkung verschaffen können. Zusätzlich sollen auch bei zwei Peitschenleuchten nur die Leuchtmittel durch LED-Leuchtmittel ersetzt werden. Diese neue Technik ist eine wesentlich günstigere Variante. Hier ist ein Vergleich zum Komplettaustausch möglich.